

Biker spielt Sheriff - Pkw-Fahrer zeigt ihn wegen Nötigung an

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 07. August 2022 um 11:01 Uhr

Polizei bittet um Zeugenhinweise

Biker spielt Sheriff - Pkw-Fahrer zeigt ihn wegen Nötigung an

Sonntag 7. August 2022 - Bad Salzdetfurth (wbn). Klarer Fall von Nötigung. Ein Biker (32) wollte einen Pkw-Fahrer (43) wegen einer angeblichen Verkehrsordnungswidrigkeit „zur Rede stellen“.

Dazu bremste er den Fahrer aus und stellte sein Motorrad quer auf die Straße.

Fortsetzung von Seite 1 Der Pkw-Fahrer ging der Konfrontation aus dem Weg und setzte die Fahrt fort. Erneut wurde er von dem Biker verfolgt, der dabei trotz Überholverbot mehrere Fahrzeuge überholte. Der Pkw-Fahrer hat daraufhin bei der Polizei Salzdetfurth Anzeige erstattet. Diese bittet weitere Zeugen um Hinweise zu dem Vorfall und weist darauf hin, „dass die Disziplinierung delinquenten Verkehrsteilnehmer Aufgabe der Verfolgungsbehörden ist. Aggressionsbelastetes Verhalten hat im Straßenverkehr nichts zu suchen.“ Nachfolgend der Polizeibericht vom heutigen Sonntag:

Am Samstag, den 06.08.2022 ist es gegen 14:10 Uhr in Höhe der Zentraldeponie Heinde zu einer Nötigung im Straßenverkehr gekommen.

Nach bisherigem Ermittlungsstand überholte ein 32-jähriger Hildesheimer Motorradfahrer einen PKW, welcher zu dem Zeitpunkt von einem 43-jährigen Harsumer geführt wurde. Aufgrund einer Verkehrsordnungswidrigkeit im Vorfeld auf der B6 wollte der Motorradfahrer den PKW-Fahrer zur Rede stellen und bremste ihn daher auf der L492 zwischen der Zentraldeponie Heinde und der Ortschaft Heinde bis zum Stillstand ab. Das Motorrad positionierte der Beschuldigte mittig auf der Fahrbahn, um den PKW Fahrer an der Weiterfahrt zu hindern.

Um einer Konfrontation aus dem Wege zu gehen, setzte der PKW-Fahrer jedoch seine Fahrt fort. Auf der Gefällstrecke konnte der Anzeigerstatter noch wahrnehmen, wie der Motorradfahrer mindestens zwei Fahrzeuge, trotz bestehendem Überholverbot auf der

Biker spielt Sheriff - Pkw-Fahrer zeigt ihn wegen Nötigung an

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 07. August 2022 um 11:01 Uhr

gesamten Strecke, überholte. Anschließend brachte der PKW-Fahrer das Geschehen bei der Polizei Bad Salzdetfurth zur Anzeige.

Zur Aufhellung des Sachverhaltes bittet die Polizei Bad Salzdetfurth daher Zeugen, die entweder die Nötigungssituation oder den Überholvorgang beobachtet haben, sich unter 05063 9010 zu melden.

Weiter weist die Polizei darauf hin, dass die Disziplinierung delinquenter Verkehrsteilnehmer Aufgabe der Verfolgungsbehörden ist. Aggressionsbelastetes Verhalten hat im Straßenverkehr nichts zu suchen. Es steht jeder Person frei, festgestellte Straftaten im Straßenverkehr bei einer Polizeidienststelle oder festgestellte Verkehrsordnungswidrigkeiten auch bei dem zuständigen Landkreis anzuzeigen.